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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ

2024～2025年度
国際ロータリー会長
ステファニーＡ.アーチック

例会予定
５月６日㈫…祝日のため、休会
５月13日㈫…「四国88ヶ所お遍路巡り」

守谷みどり会員
５月20日㈫…「私とバレエと松山と」

立花　京子会員
５月27日㈫…「一粒萬倍　子どもたちに

本物の体験を！」
　　　　　　ゲスト…一般社団法人
　　　　　　　　　一粒萬倍制作委員会

代表　松浦　　靖氏

ロータリーのマジック

ロータリーのマジック

巻頭メッセージ

　令和６年度、副幹事として２番テーブルで菅井会長・菊野幹事のもとで会の進行など、
幹事のすべき事を横で見させて頂きました。さていよいよ令和７年度幹事として私が引き
受ける事になりました。
　菊野幹事が仕事で欠席するタイミングで何度か代理で例会の進行を行いましたが、時間
の管理含めこれは大変な役回りで私に務まるのか？といった不安が有りましたが、引き受
けた以上 頑張っていこうと考えております。

　世の中は特に物価高騰や人手不足なので、今後の課題として色々な事が御座いますが、
次年度会長の佐々木さんとよく相談しながら課題解決を図っていきたいと思います。ま
た、私よりも会の先輩であります石橋次年度副会長や小倉次年度副幹事にも御協力頂き、
みなさんの御意見・御鞭撻を賜りながら、佐々木会長とお引き受けくださった各理事の
方・委員長副委員長とクラブの益々の発展を成し遂げたいと思っております。

　私には甚だ能力を超えた役回りではありますが、精一杯頑張って参りますので、御声援
の程、宜しくお願いします。

次年度クラブ幹事として
副幹事　木　下　英　雄
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第3677回例会　2025年４月１日（火）

出席会員　68（64）名中43名　出席率66.15％
　　前回訂正出席率71.21％
欠席会員　25名　鮒田、廣井、勝見、加戸、木

下（裕）、三原、三好、村上、中澤、大塚、
佐々木（淳）、佐々木（仁）、左納、塩崎、
清水、髙石、高橋、立花、立松、鶴田、
山之内、吉村（清田、関、玉置）

ニコニコ箱
菅井　久勝　海野会員、本日の卓話楽しみにし

ております。よろしくお願い申し
上げます。

烏谷　　健　海野さん卓話楽しみにしています。
大西　康司　海野会員卓話楽しみです‼
石橋　和典　地区研修・協議会に参加された皆

様、大変お世話になりありがとう
ございました。楽しかったです。

米山　徹太　３月30日の地区研修・協議会へ参
加された皆様、お世話になりまし
た。

　　　　　　道中のジャンボタクシーでのおしゃ
べり楽しかったですね‼

今津　啓司　今年度も宜しくお願い致します。
窪　　仁志　新年度です。これからもよろしく

お願いします。
沼崎　貴則　新年度よろしくお願いします。
河野　治広　無事入社式終了しました。これか

らよろしくお願いします。
寺山　純也　今日から４月です。小林さんがい

なくなったので出席委員頑張りま
す。

秋山　影明　明日４月２日後期高齢者になりま
す。桜の花のように凛としていき
たいですね。

鈴木裕二郎　今津会員、コンソーシアムの設立

お疲れ様でした。
　　　　　　今後ともよろしくお願いします。
河内　広志　道後公園の桜が満開を迎えていま

す。何故日本人が桜を愛するの
か？その理由が入り口の配布箱に
入っています。

　　　　　　今日は嘘をついてよいエイプリル
フールです。日本では四月馬鹿と
も呼ばれ、チコちゃんが馬鹿につ
いて「なんでバカは馬と鹿なの？」
チコちゃんの答えは「鹿を見せら
れて馬だよね」と言われたから。

浜田　修一　（会員誕生祝）齢80、今迄で一番う
れしい誕生日です。両親に感謝と
同時に責任を少し果たせたような
気がします。そして、家族と皆様
をはじめ対境関係者の方に感謝し
ます。ありがとうございます。今
後共宜しくお願い致します。

小倉安加里　（会員誕生祝）
菊野　先一　（結婚記念祝）海野会員宜しくお願

い致します。
井上　隆史　（創業記念祝）きょう４月１日で開

局30年を迎えました。今後もよろ
しくお願いします。

守谷みどり　なんとなくニコニコ
早　退　　村井

卓　話　「あと12日で始まりますので！」
海野　賀久会員

　関西万博についてご紹介させていただきます。
　テーマは『いのち輝く未来社会のデザイン』
で、開催期間は４月13日から半年間。
　想定来場者数は2,820万人と言われています｡
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第3678回例会　2025年４月８日（火）

出席会員　69（65）名中37名　出席率54.41％
　　前回訂正出席率69.12％
欠席会員　32名　安藤、土居、福田、二神、鮒

田、廣井、廣瀬、井上、今津、勝見、加藤、
加戸、木下（裕）、三好、中澤、仁科、沼崎、
大塚、小倉、佐々木（仁）、左納、清水、菅
井、髙石、高梨、高橋、立花、立松、鶴田、
結城、吉村（児玉）

ニコニコ箱
澤田　康子　初めての卓話です。貴重な時間を

ありがとうございます。
河野　治広　澤田さん卓話楽しみです。
村井　重美　澤田さん卓話楽しみにしています。
大西　康司　澤田会員、卓話楽しみにしていま

す‼
尾谷　牧夫　澤田様　卓話楽しみにしておりま

す。

　ここ松山から、大阪・関西万博に足を運んで
いただくには３つ方法があります。
①　空路で松山空港～伊丹空港～リムジンバス
で費用は片道約17,000円。

②　陸路でJR松山駅～新大阪～リムジンバス
で費用は片道約15,000円。

③　航路で東予港～大阪南港～リムジンバスで
費用は片道約10,000円。

　過去の万博と比較してみますと、今回の万博は

　広さのイメージとして、USJや東京DLの３
倍という感じです。
　1970年の大阪万博ともう少し比較してみます
と、入場者数は6,400万人で当時の日本の人口
の60％以上が足を運んだ結果になっています。

シンボルとして今も残る『太陽の塔』、レガシー
として携帯電話、動く歩道、ファーストフー
ド、電気自動車などが挙げられます。
　当時、弊社はパビリオン28施設の施工をさせ
ていただきました。今回は２パビリオンの施工
となりましたが、大屋根リングの1/3、パビリオ
ンＢ・Ｃタイプ、公共施設を施工いたしました。
　今回の大屋根リングは、愛媛県西条市の『サ
イプレススナダヤ』社が材料の80％を供給して
くださっています。
　この大屋根の規模は、最も高い所で20ｍ、低
い所で12ｍ、幅は31.8ｍで大阪の御堂筋とほぼ
同じ幅になっています。施工についてはＣＬＴ
を使っておりますが、日本の伝統的な『貫楔
（ぬきくさび）』を踏襲して組み立てております。
　また、施工中の会場を視察いたしましたが、
『バンダイナムコ館（ガンダム）、シンガポール
館、サウジアラビア館、シーズペーパーパビリ
オン』など多くの見所がありました。
　是非、大阪に足を運んでいただき、万博を体
感していただきますようお願いいたします。

関西万博
ド バ イ
上　　海
愛地球博
大　　阪

15.2万人
13.9万人
42.2万人
11.9万人
13.9万人

155ha
438ha
328ha
173ha
330ha

7,500円
2,850円
2,220円
4,600円
800円

入場料 １日当たりの
入場者広さ
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米山　徹太　澤田さん本日の卓話楽しみにして
おります。

木下　英雄　今日クルマで来ましたが暑くてエ
アコンの温度を下げました。５月
に真夏日記録しますかね？本日は
澤田さん卓話楽しみにしておりま
す。

塩崎千枝子　美しい花の季節に。
佐々木　淳　先週お休みして申し訳ありません。

ラスベガスでしっかり負けてきま
したが…ダブルで…

河内　広志　今日は日本一有名な犬、忠犬ハチ
公の日です。雨の日も風の日も暑
い日も雪の日も、まるで宮沢賢治
の話の如く、渋谷駅で10年間東大
教授の帰りを待ち続けました。

窪　　仁志　（結婚記念祝）４月４日　43回目の
結婚記念日でした。うっかり忘れ
ていました。

早　退　　三原、守谷、寺山（すみません）、海野

卓　話　「すべては「安全」から 」
澤田　康子会員 

　ご搭乗の際、離陸前に必ずお客さまにご覧い
ただく「機内安全ビデオ」、何気なく視聴されて
いる方もいらっしゃるかと思いますが、このビ
デオは安全に関するとても大切な情報です。よ
り安全に空の旅をお楽しみいただくために、世
界の航空事故事例から得られた教訓と安全アド
バイザリーグループからの助言をふまえて制作

しました。お客さまにとっていただきたい行動
を、すべて機内安全ビデオで説明しています。
最もお伝えしたいことは「緊急時に荷物を持た
ないこと」です。そのために、「荷物を持つこと
が何故いけないのか」を描写することで、荷物
を持って脱出することの危険性をお客さまに伝
え、命を守るために正しい行動につなげていた
だけるよう工夫しました。「安全のしおり」は色
覚多様性に配慮していますし、点字の「安全の
しおり」は、点字や拡大文字に加えて、音声
コードつきを用意しています。とにもかくに
も、安全に関する正確な知識をお持ちいただけ
るよう、ご搭乗の際は、必ず機内安全ビデオを
じっくりとご覧ください。
　私たちにとって安全とは「命を守ること」で
す。JALグループはあらゆる場面において、
「命を守ること」を基軸として、判断、行動そ
して振り返りを行います。そして、全社員がも
つべき意識・価値観・考え方として策定された
「JALフィロソフィ」において、私たちは同じ
価値観をもち、判断および行動をしています。
全員が心をひとつにして一体感をもって、お客
さまを笑顔に、社会の進歩発展に貢献しようと
努めています。共通の価値観や考え方をもって
行動することで、安全の文化の土台が醸成され
ていると考えます。JALグループは過去の教
訓、多くの方々のお力をいただきながら、安全
文化を作り上げていますが、私たち一人ひとり
の業務は、「尊い命をお預かりする仕事」に繫
がっているのです。
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第3679回例会　2025年４月15日（火）

出席会員　70（66）名中44名　出席率62.86％
　　前回訂正出席率68.57％
欠席会員　26名　安藤、二神、廣井、廣瀬、勝

見、加戸、窪、三原、三好、村井、村上、
中澤、沼崎、大塚、佐々木（淳）、左納、澤
田、塩崎、清水、髙石、高梨、高橋、立松、
鶴田、海野、吉村

ニコニコ箱
近藤　良一　本日、卓話をさせて頂きます。宜

しくお願いします。
菅井　久勝　三井住友信託銀行　松山支店長　

妹尾俊様のご入会、大変嬉しく存
じます。

　　　　　　近藤会員、本日の卓話楽しみにし
ております。よろしくお願いいた
します。

秋山　影明　近藤さん卓話楽しみにしています。
井上　隆史　近藤さんきょうはよろしくお願い

します。楽しみです。
加藤　修司　近藤さん卓話楽しみにしています。
小倉安加里　近藤様、本日卓話楽しみにしてお

ります。よろしくお願いいたします。
尾谷　牧夫　近藤様　卓話楽しみにしております。
米山　徹太　近藤さん、本日の卓話楽しみにし

ております。三津の厳島神社さん
に貨物用のエレベーターの点検に
行ったら、松山ロータリークラブ
が植えてくれたしだれ桜がきれい
に咲きました。ありがとうござい
ました、と言われたと社員から報
告がありました。良かったです。

木下　英雄　先週に引き続き、今週もニコニコ
箱担当します。先週、座っている
と5,000円でお釣りをください､と

いう人（自分もそうだったのです
が）が数人居ましたので本日は会
社を出るときに経理で両替をして
きました。ニコニコ委員長の苦労
を感じました。みなさんお釣りの
無い様にご協力をお願いします。

福田　和之　道後にてカラオケ大会があり臨時
収入がありました。ニコニコ！

河内　広志　今日は415 良い遺言という語呂合
わせからユイゴンの大切さを広め
るため、今日はこの日にありま
す。ロータリークラブの財団に遺
言によって寄付をすることが出
来、相続税法上の優遇措置が受け
られます。

児玉　義史　（ご夫人誕生祝）4/26。浜田さん、
80歳おめでとうございます‼

山之内雅子　なんとなくニコニコ
早　退　　河野、大西（申し訳ありません。近

藤会員卓話ありがとうございます。）

卓　話　「こころ動かす　ひとの力で。 」
　　　　松山三越の歴史と個客業に向けて

近藤　良一会員 
　私は新居浜市出身で、1992年三越に入社し、日
本橋三越食品担当で３年間勤務しました。その
のち、松山三越食品、販売促進担当、東京本社、
松山三越総務部長を経て、2024年11月より松山
三越店長となりました。今回の卓話は、皆様に
松山三越をより身近に感じてもらうために、松
山三越の歴史と個客業に向けてといたしました。
　松山三越は、昭和21年10月６日に戦後間もな
く、現在の場所に、１階建てで出店しました。
松山三越の原点として、次の３つの方針を掲げ
スタートしました。①「文化を軸に地域の人々
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が交流する場所としての三越となります」②
「四国愛媛の優れた物産と文化を発掘し、全国
へ発信します」③「全国、世界の優れた商品と
文化を四国に紹介します」をもとに、今も松山
三越の原点としております。昭和26年には、松
山初のファッションショーを実施、昭和28年に
は、大街道口完成、昭和31年３階建ての建物と
なり、四国初のエスカレーターが設置され、昭
和46年には、現状の建物の原型であるホワイト
三越が完成し、展望エレベーター「スルスル」
が新設、平成３年にはアトリウムコートが新設
されました。「地域協業」をテーマに、2021年
10月６日に30年振りに段階的に大改装し、新し

い松山三越となりました。
　また、個客業の取組として、三越伊勢丹グ
ループでは、通常の店舗を構えての百貨店業か
ら、より多くのお客様の暮らしを豊かにする動
きへと転換をしております。お客様が要望する
コトやサービスを実現し、カードをお持ちのお
客様には、松山三越でも、日本橋三越・新宿伊
勢丹の商品がお取り寄せができ、三越伊勢丹グ
ループが皆様のマイストアとなるよう紹介し、
皆様のお役にたてるよう、全従業員で、「こころ
動かす　人の力で。」の松山三越となっていきた
いと思っておりますので、引き続きご支援・ご
愛顧の程、宜しくお願いいたします。

第3680回例会　2025年４月22日（火）

－夜間例会－
於‥ANAクラウンプラザホテル松山

出席会員　70（66）名中26名　出席率38.24％
　　前回訂正出席率63.77％
欠席会員　44名　秋山、土居、福田、二神、鮒

田、上甲、勝見、加藤、加戸、木下（裕）、
河内、河野、近藤、松本、三原、三好、村
上、守谷、中澤、仁科、沼崎、大塚、大西、
尾谷、澤田、佐々木（淳）、佐々木（仁）、左
納、塩崎、清水、髙石、高梨、高橋、立花、
立松、田中、津野、鶴田、寺山、海野、結
城、吉村（関、玉置）

ニコニコ箱
菅井　久勝　本日は河野会員はじめANAクラ

ウンプラザホテル松山の皆様、宜
しくお願い申し上げます。

木下　英雄　今日は久しぶりの夜間例会という

ことで、皆さん楽しみましょう！
菊野　先一　先日のゴルフ会は前回優勝した菅

井会長を止めるべく、幹事の私が
優勝させて頂きました。同伴者の
米山会員、沼崎会員、木下裕介会
員ありがとうございました。
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理事会報告

４月１日㈫
①今年度会計人事について
　佐々木仁会員に依頼　承認
②退会届　大金　　浩会員（転勤のため）　承認
③退会届　小林総一郎会員（転勤のため）　承認
④退会届　平野　隆啓会員（転勤のため）　承認
⑤入会申し込み　農林中央金庫
　岡田　充貴氏（大金氏後任）　承認

⑥入会申し込み　三井住友信託銀行
　妹尾　　俊氏（平野氏後任）　承認
⑦5/10　松山西ＲＣ創立60周年記念式典お祝い
について　承認
⑧ＡＮＡより例会費値上げについて　引き続
き、協議する
⑨クールビズ実施について　承認

クラブニュース

新入会員紹介

勤　務　先：農林中央金庫
　　　　　　愛媛県担当部長
　　　　　　三番町6－8－1
　　　　　　TEL 921－3194
生 年 月 日：昭和54年５月23日
入会年月日：令和７年４月８日
趣　　　味：スポーツ観戦、旅

行

勤　務　先：三井住友信託銀行㈱
　　　　　　松山支店　支店長
　　　　　　三番町4－11－1
　　　　　　TEL 932－2212
生 年 月 日：昭和51年11月17日
入会年月日：令和７年４月15日
趣　　　味：サッカー、水泳

氏名：岡田　充貴 氏名：妹尾　　俊

小倉安加里　先日のゴルフ会ではお世話になり
ました。今日の夜間例会もよろし
くお願いいたします。

米山　徹太　ゴルフ菅井さんに負けました。精
進致します。

井上　隆史　良い季節がみじかくなってますね…

窪　　仁志　サーモンが早く食べられますように‼
浜田　修一　木下さんが暇そうなので。
妹尾　　俊　（創業記念祝）弊社松山支店は４月

７日に開店70周年を迎えました。
石橋　和典　なんとなくニコニコ
村井　重美　なんとなくニコニコ
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クラブニュース

４月のお祝い

誕生祝　以下８名　田中（１日）、秋山（２日）、
大塚（７日）、高梨（８日）、小倉（９日）、

　　　　河内（10日）、浜田（13日）、三好（14日）
結婚祝　以下９名　窪（４日）、濵本（９日）、廣

瀬（10日）、菊野（12日）、木下（裕）（14日）、
泉川（20日）、菅井（29日）、左納（30日）、
津野

創業祝　以下３名　村井（１日）、井上（１日）、
木下（英）（20日）

配 付 物

１．会報２月号
１．例会予定表

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数例会日
区分

ご意見・ご要望があればお寄せください。
ホームページURL　https://www.matsuyama-rotary.jp/

４月の出席報告

68（64）
69（65）
70（66）
70（66）
69.3（65.3）

43
37
44
26
37.5

25
32
26
44
31.8

66.15%
54.41%
62.86%
38.24%
55.42%

4
10
4
18
9

71.21%
69.12%
68.57%
63.77%
68.17%

0
0
0
0
0

１日
８日
15日

（夜間例会）22日
平均

ゴルフ会より　第415回松山ロータリークラブゴルフコンペのご報告

　令和７年４月20日㈰、松山ゴルフ倶楽部川内
コースにおいて第415回ゴルフコンペを開催い
たしました。参加者は菅井会長、菊野会員、沼
崎会員、福田会員、小倉会員、二神会員、寺山
会員、木下（裕）の計８名となりました。尚、小
倉会員は今回が初参加でした。結果、優勝は菊
野会員、準優勝は寺山会員、第３位は木下（裕）

となりました。今回は参加者がすこし少なかっ
たですが、これから季節も良くなりゴルフシー
ズンが始まりますので、お気軽にご参加いただ
き、会員の皆様の例会とは違った一面にも接し
ながら親睦を深めていけたら良いなと思います
ので、引き続きよろしくお願いいたします。

（記　木下　裕介）

ダブルペリア

同NETは年長者（敬称略）

順位 お名前 OUT IN GROSS NET
優　勝
準優勝
３　位

菊野　先一
寺山　純也
木下　裕介

50
52
41

47
44
43

97
96
84

71.8
73.2
74.4

HDCP
25.2
22.8
 9.6


